



ESD-MANAGEMENT | ESD MANAGEMENT

ESD-Beratung | ESD consulting
 ESD-Messservice | ESD measuring Service
 ESD-Audit | ESD audit
 ESD-Schulungen | ESD trainings



ESD-SYSTEME | ESD SYSTEMS

ESD-Schuhe | ESD footwear
 ESD-Kleidung | ESD clothes
 ESD-Schutz | ESD protection
 Messen und Prüfen | Measuring and testing
 ESD-Stühle | ESD chairs
 ESD-Arbeitsplatzsysteme | ESD workplace systems
 Reinraum | Cleanroom



ESD-LAGERSYSTEME & ESD-VERPACKUNGEN ESD STORAGE SYSTEMS & ESD PACKAGING

ESD-Lagersysteme | ESD storage systems
 ESD-Verpackungen | ESD packaging
 ESD-Behälter | ESD containers
 ESD-Transport | ESD transport
 ESD-Leiterplattenhalter /-magazine
 ESD PCB holders / magazines



ESD-WERKZEUGE | ESD TOOLS

Pinzetten | Precision tweezers
 Schraubtechnik manuell
 Manual screwdriving technology
 Schraubtechnik elektrisch | Electric screwdrivers
 Zangen | Pliers
 Abisolier-/ Crimptechnik | Stripping / crimping
 Werkzeuge sonstige | Other tools
 Bauteilhandlingsysteme | Handling systems



SYSTEME FÜR DIE BAUTEILBEARBEITUNG SYSTEMS FOR COMPONENT PROCESSING

Leiterplattenbearbeitung | PCB processing
 Bauteilbearbeitung | Component processing



MONTAGEZUBEHÖR & AUSRÜSTUNGEN MOUNTING ACCESSORIES & EQUIPMENT

Montagezubehör | Mounting accessories
 Dosiertechnik | Dispensing equipment
 Leuchten | Lamps
 Optische Inspektion | Optical inspection systems
 Inspektionssysteme | Inspection systems
 Reinigung | Cleaning
 Chemie | Chemistry



LÖTSYSTEME | SOLDERING SYSTEMS

Löttechnik | Soldering technology
 Löttechnik Zubehör | Accessories for soldering
 Lötrauchabsaugung | Solder fume extraction
 Lote und Lötmittel | Solders and soldering agents

Ihr Systempartner für die Elektronik-Fertigung

Seit über 30 Jahren für Sie da – Als Systempartner für die Elektronik-Fertigung und Fachspezialist für ESD-Sicherheit bietet die Compumet AG Produkte, Dienstleistungen und Schulungen für die ESD-Sicherheit in der Schweiz und Liechtenstein an.

Die Compumet AG ist seit dem Jahr 2007 eine Tochter der DPV Elektronik-Service GmbH in Deutschland. Aufgrund der Internationalität unserer Firmengruppe können wir ein umfangreiches Produktsortiment aus eigener Entwicklung und Fertigung sowie internationale Markenprodukte anbieten.

Ihre Niederlassungen im Ausland können durch unsere Firmengruppe weltweit bestens betreut werden.

+41 (0)61-836-10 50

Your system partner for electronics manufacturing

There for you for over 30 years – As a system partner for electronics manufacturing and a specialist in ESD safety, Compumet AG offers products, services, and training for ESD safety in Switzerland and Liechtenstein.

Compumet AG has been a subsidiary of DPV Elektronik-Service GmbH in Germany since 2007. Due to the international nature of our group of companies, we can offer a comprehensive range of products developed and manufactured in-house, as well as international branded products.

Your foreign branches can be optimally supported by our group of companies worldwide.

+41 (0)61-836-10 50

ESD-Sicherheit mit Know-how
ESD safety with know-how



Unsere Marken | Our brands:

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Unsere Marken | Our brands:



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.



Die EPA-Marken | The EPA brands

Qualitativ hochwertige Produkte bilden die Basis für erfolgreiche Projekte. Die EPA-Marken umfassen hierbei ein Sortiment für jeden Bedarf. Geprüft und zertifiziert nach ESD-Norm DIN EN 61340-5-1 finden Sie bei uns Systemlösungen für alle ESD-relevanten Bereiche in Ihrem Unternehmen.

High-quality products form the basis for successful projects. The EPA brands include a range for every need. Tested and certified according to the ESD standard DIN EN 61340-5-1, you will find system solutions for all ESD-relevant areas in your company.

Entdecken Sie die vielfältigen Möglichkeiten, wie Sie Ihre Elektronikfertigung vor den Gefahren elektrostatischer Entladungen schützen können. Wir freuen uns darauf, Ihnen dabei zu helfen, die höchsten Standards im ESD-Schutz zu erfüllen und Ihre elektronischen Bauteile sicher zu handhaben. Überzeugen Sie sich selbst oder lassen Sie sich von unserem fachkundigen Expertenteam beraten.

Discover the many ways you can protect your electronics production from the dangers of electrostatic discharge. We look forward to helping you meet the highest standards of ESD protection and safely handle your electronic components. See for yourself or let our knowledgeable experts advise you.

Unsere Marken | Our brands:

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Unsere Marken | Our brands:

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Abisolier-/ Crimptechnik, Bauteilhandlungssysteme
Stripping / crimping, handling systems

dpvlink pfl1030



www.compumet.ch/pfl1030

dpvlink pfl1011



www.compumet.ch/pfl1011



Abisoliertechnik | Stripping tools
 Crimptechnik | Crimping tools

Vakuumpipette | Vacuum pipettes
 PLCC-Ziehwerkzeuge
 PLCC extraction tools



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
 Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Unsere Marken | Our brands:



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Unsere Marken | Our brands:

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Reinigung | Cleaning
Chemie | Chemistry

dpvlink pfl812



www.compumet.ch/pfl812

dpvlink pfl122



www.compumet.ch/pfl122



Unterhaltsreinigung

Maintenance cleaning

Produktreinigung

Product cleaning

Schutzlacke

Protective lacquers



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Unsere Marken | Our brands:

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.



www.compumet.ch/info/markenwelt.html

Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.



Zu allen Konfiguratoren | To all configurators

info@compumet.ch | Tel.: +41 (0)61-836-10 50
info@compumet.ch | Phone: +41 (0)61-836-10 50



Alle Produkte, Informationen und Broschüren finden Sie online unter www.compumet.ch.
Find all products, information, and brochures online at www.compumet.ch.

Ihr Systemlieferant
für die Elektronik-Fertigung
Your system supplier
for electronics manufacturing



ESD-MANAGEMENT
ESD MANAGEMENT



ESD-SYSTEME
ESD SYSTEMS



ESD-LAGERSYSTEME & ESD-VERPACKUNGEN
ESD STORAGE SYSTEMS & ESD PACKAGING



ESD-WERKZEUGE
ESD TOOLS



SYSTEME FÜR DIE BAUTEILBEARBEITUNG
SYSTEMS FOR COMPONENT PROCESSING



MONTAGEZUBEHÖR & AUSRÜSTUNGEN
MOUNTING ACCESSORIES & EQUIPMENT



LÖTSYSTEME
SOLDERING SYSTEMS

Compumet AG
Systeme für die Elektronik-Fertigung
Theodorshofweg 22
4310 Rheinfelden, Schweiz

Telefon: +41 (0)61 836 10 50
E-Mail: info@compumet.ch
Internet: www.compumet.ch

**Ihre Ansprechpartner
und technischen Berater:**

Vertriebsleitung: Herr D. Schmid

Frau E. Reinhard

Herr M. Elmenthaler

Telefon: +41 (0)61 836 10 50

E-Mail: info@compumet.ch